



## Resté 1 jours de trop aux etats unis il y a 13 ans. probleme immi

Par **eric antoine**, le **24/05/2009** à **21:03**

Bonjour,

Je suis face à un probleme avec l'immigration americaine. Je suis resté 1 jour de trop a New York en 1996, mon sejour se finissait en mars une année bissextile. l'agence de voyage n'y a pas fait attention et je suis resté 91 jours sur le territoire americain. Je vais beaucoup aux états-unis, mais depuis 2001 on me retient 1 heure minimum a l'immigration et j'ai de la chance qu'on m'ai laissé rentrer jusque là (3 fois).

C'etait il y a 13 ans maintenant et je me demande si il n'y a pas prescription?

Je ne sais pas trop quoi faire, une demande de visa à l'ambassade à paris? j'ai déjà écrit à une organisation qui retablit ce type de situation au niveau du gouvernement americain, mais je n'ai jamais eu de nouvelles. Je dois retourner en californie en juillet et j'ai vraiment peur qu'on me refuse l'entrée.  
merci de m'éclairer.

Eric Antoine